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空氣污染指數高達150市民望政府早日改善

柴灣「衣為硝」空氣污染嚴重
柴

灣

道

「
長

命

斜

」
的

空

氣

質

素

惡

劣

，
所 

測

得

的

空

氣

污

染

水

平

指

數

高

達

一

百

五
 

十

，
嚴

重

危

害

市

民

的

身

體

健

康

。
市
民
認 

為

有

關

當

局

對

此

惡

劣

的

情

況

，
未
有
積
極 

的

改

善

措

施

，
均

望

政

府

多

加

關

注

。 

【
記
者
李
顱
濂
報
道
】
位
於
柴
灣
道
，
俗
稱
「
長
命 

斜

」
的
一
段
馬
路
，
大
致
可
分
爲
上
下
兩
段
。
上
段 

由
筲
箕
灣
道
至
「
長
命
斜
」
中
段
消
防
局
一
帶•
，
而 

下
段
則
由
中
段
至
柴
灣
道
筲
箕
灣
賽
馬
會
診
所
。
該 

處
的
空
氣
受
到
嚴
重
污
染
，
每
日
所
測
得
的
空
氣
污 

染
水
平
指
數
，
介
乎
一
百
至
一
百
五
十
之
間
，
空
氣 

污
染
問
題
令
人
擔
憂
。

下
段
空
氣
較
上
段
差

居
住
在
「
長
命
斜
」
上
段
的
居
民
及
在
附
近
工 

作
的
市
民
，
均
表
示
上
段
空
氣
污
染
情
況
尙
可
接

受

，
而
下
段
的
空
氣
污
染
情
況
則
較
爲
嚴
重
。
他
們 

更
表
示
到
了
繁
忙
時
間
，
下
段
的
空
氣
污
染
情
況
會 

更
加
惡
劣
。

據
環
保
署
消
息
透
露
，
柴
灣
區
一
向
是
空
氣
污 

染
情
況
較
嚴
重
的
地
方
。
路
邊
空
氣
監
測
站
每
日
於 

當
地
所
測
得
的
空
氣
污
染
水
平
指
數
最
高
超
過
一
百 

六
十
，
空
氣
污
染
程
度
達
到
甚
高
水
平
，
超
越
一
般 

標
準
。

柴
油
汽
車
廢
氣
是
致
命
傷

該
處
空
氣
污
染
嚴
重
，
大
多
歸
咎
於
以
柴
油
廢

氣

。
據
統
計
資
料
所
得
，
「
長
命
斜
」
在
非
繁
忙
時 

間

內

，
汽
車
經
過
的
流
量
，
在
短
短
一
分
鐘
內
，
上 

段
有
二
十
六
架
次
，
而
下
段
則
有
四
十
五
架
次
。
如 

此
一
小
時
便
分
別
有
大
約
一
千
五
百
六
十
架
汽
車
於 

上
段
駛
過
，
下
段
則
大
約
有
二
千
七
百
架
次
。
若
在 

繁
忙
時
間
內
，
汽
車
流
量
更
會
大
幅
增
加
，
如
此
大 

量
的
廢
氣
導
致
該
處
空
氣
惡
劣
。

綠
化
環
境
可
望
改
善
現
況

柴灣道「長命斜」空氣污染嚴重令人關注

於

「
長
命
斜
」
下
段
經
營
寵
物
店 

的
張
先
生
認
爲
，
下
段
空
氣
較
爲
惡 

劣

，
主
要
原
因
除
了
汽
車
所
排
出
的
廢 

氣

外-

城
市
規
劃
亦
十
分
重
要
。
上
段 

城
市
規
劃
較
爲
空
曠
而
且
樹
木
林
立
，
 

環
境
綠
化
，
空
氣
自
然
較
佳
。
但
下
段 

因
接
近
十
字
路
口
，
而
且
房
屋
密
集
，
 

以
致
空
氣
極
不
流
通
，
空
氣
質
素
因
此 

十
分
惡
劣
。

他
更
表
示
，
他
的
寵
物
店
位
於
下
段 

近
十
字
路
口
處
，
在
空
氣
污
染
的
影
響 

下
對
生
意
額
或
多
或
少
亦
有
影
響
，
 

他
因
此
有
遷
移
店
舖
的
打
算
。

有
市
民
認
爲
政
府
現
階
段
，
未
能 

就
空
氣
污
染
的
嚴
重
情
況
，
作
出
有
效 

的
改
善
措
施
。
假
若
政
府
不
積
極
正
視 

此
問
題
，
及
早
改
善
，
該
區
的
市
民
將 

會
受
到
嚴
重
影
響
。
市
民
均
望
政
府
可 

在
短
期
內
，
落
實
方
案
改
善
該
區
空
氣 

污
染
的
情
況
。

環
保
署
呼
籲
市
民
，
當
一
般
空
氣 

污
染
指
數
介
乎
百
一
至
二
百
之
間
，
患 

有
心
臟
病
或
呼
吸
系
統
有
毛
病
的
人 

士

，
宜
減
少
體
力
消
耗
及
戶
外
活
動
，
 

避
免
長
時
間
逗
留
在
交
通
繁
忙
且
空
氣 

污
染
的
地
方
。

東區交通黑點多 
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千
年
蟲
危
機
尚
未
解
除 

全
港
市
民
仍
須
小
心

【
本
報
訊
「
全
球
矚
目
的
千
年
蟲
危
機
，
 

在
各
國
政
府
與
民
間
的
全
力
防
範
下
，
已 

安
然
度
過
公
元
二
千
年
一
月
一
日
。
不 

過

，
港
府
宣
佈
在
未
來
的
日
子
尙
有
九
個 

蟲
禍
高
危
日
會
出
現
，
電
腦
千
年
蟲
危
機 

仍
有
爆
發
的
可
能
，
大
家
千
萬
不
可
鬆
懈 

了 
！

千
年
蟲
問
題
即
是
二
千
年
電
腦
數
位 

問
題
，
由
於
許
多
資
訊
科
技
系
統
以
往
只 

在
電
腦
中
設
定
兩
位
數
字
去
記
錄
年
份(
例 

如
利
用
『9
 9

代
表1
9
 9
 9
)

，
因
此
電 

腦
便
無
法
辨
別
出
『
。
。
所
代
表
的
是1
 

9

0
O

年
-

抑
或
是2
0
o
 O

年
-

這
可 

能
會
引
致
系
統
運
算
混
亂
，
甚
至
令
整
個 

系
統
不
能
運
作
。
千
年
蟲
問
題
主
要
影
響 

行
政
上
使
用
的
電
腦
系
統
、
網

絡

、
保
安 

系
統
及
其
他
只
用
兩
位
數
字
來
代
表
年
份 

的
應
用
程
式
及
軟
件
。
例
如••
電
腦
系
統

寵物店張先生表示，「長命斜」下段空氣較差
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會
錯
誤
地
將
公
元2
 O
 O
0

年
讀
爲
公
元 

1
9
0
O

年
或
因
不
接
受
公
元
二
千
年
爲 

潤
年
，
系
統
會
不
接
受O

。
年
二
月
廿
九 

日
的
輸
入
日
期
等
。

千
年
蟲
問
題
對
我
們
日
常
生
活
的
負 

面
影
響
也
不
能
忽
視
，
例
如••
我
們
的
信 

用
咕
會
突
然
在
二
千
年
失
效
，
這
是
由
於 

電
腦
誤
讀
二
千
年
在
一
九
零
零
年
已
失
效 

或
由
於
誤
以
爲
所
有
超
逾
二
千
年
才
付
款 

的
賬
單
已
過
期
，
商
戶
將
發
出
錯
誤
的
追 

討
欠
款
單
。

雖
然

，
在
剛
過
去
的
幾
次
高
危
日
子 

當

中

，
本
港
大
大
小
小
的
機
構
都
能
安
然 

地
渡
過
，
但

是

，
這
並
不
代
表
在
未
來
的 

高
危
日
子
裡
，
不
會
出
現
千
年
蟲
的
問 

題

，
所
以
全
港
市
民
仍
要
密
切
留
意
「
蟲 

禍

」
了

。
以石油氣取代柴油

有助減低空氣污染

道歉啓示
由於人爲疏忽關係本報一月號東區議 

會版刊載最新一屆東區區議會當選議員 

名單有錯漏，本報特此向東區區議會、 

東區區議會各議員及讀者致歉。

［記者張秀釧報道】筲箕灣區區議員杜本文表示，「長命斜」的斜度 

是自然的環境不能改變，正因如此，柴油車輛於上斜時需加大馬力， 

結果增加了空氣污染的程度，加上冬天天氣乾燥，在無風的氣候，會 

令空氣中的懸浮粒子凝，形成空氣混濁。

他指出，巴士的馬力最大，所以巴士所造成的空氣污染可謂最大， 

經柴油燃燒而產生的懸浮粒子也相對地增多。

杜本文提出，汽車燃料是形成空氣染的主要成因，所以若汽車可改 

用石油汽作爲燃料乃卜卜之策，有助減低空氣污的程度，但現時還未 

普及化使用。在這期間，有關當局應加強汽車定期檢查，政府也應多 

在適當的地方設立石油氣站，以應付汽車以石油氣取代柴油。杜本文 

亦強調深化綠化環境的重要，多種植樹木能令空氣更加淸新。

而「長命斜」上段的空氣質素比下段爲佳，亦正因爲上段有多的樹 

木。

市民普遍認爲政對該區空氣污染未有任何改行動，但杜本文認 

爲，「長命斜」一段路面經多年己有改，如路面分隔，險斜坡等亦有 

一套宏觀的計劃，只是在短期內仍然須努力解決「長命斜」的空氣污 

問題。

現今的積極措施是用商業利誘，使車主自然改用石油氣作汽車燃 

料，與及立例車主每年驗車，並肛多種樹木，務求使空氣污染問題的 

程度降至最低。

採訪部電話 2571 -6964 新聞熱綫 7773 -5223 電郵 en@hksyc.edu 網址 www. hksyc. edu/en
廣吿熱後7835 -5748 .傳眞 2578 -2772地址香港北角寶馬山香港樹仁學院教學大樓低層五樓3曰東區

編輯：鍾玉芳、林慈琪、鄭嘉文
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東風彌黑霸多司機行人均有責社論

【
記
者
江
啓
康
報
道
】
東
區
有
多
個
繁 

忙
的
交
通
路
口
爲
「
交
通
黑
點
」
，
過 

往
兩
年
有
近
四
十
宗
的
交
通
意
外
發 

生

。
雖
未
有
行
人
於
意
外
中
死
亡
，
但 

行
人
的
生
命
安
全
巳
受
到
嚴
重
威
脅
！ 

據
警
務
處
稱
，
凡
是
任
何
地
點
在 

最
近
的
十
二
個
月
內
，
發
生
九
宗
或
以 

上
有
人
受
傷
的
交
通
意
外
，
或
發
生
六 

宗
或
以
上
有
行
人
受
傷
的
交
通
意
外
，
 

即
被
列
爲
「
交
通
黑
點
」
。

每
年
受
傷
人
數
達
五
十 

香
港
警
務
處
長
港
島
總
區
交
通
部 

道
路
安
全
主
任
金
露
高
級
督
察
表
示
，
 

東
區
過
往
兩
年
就
有
五
個
「
交
通
黑 

點

」
，
包
括
英
皇
道
與
書
局
街
交
界
、
 

英
皇
道
與
炮
台
山
道
交
界
、
英
皇
道
與 

糖
水
道
交
界
、
筲
箕
灣
道
與
南
康
街
交 

界
及
望
產
街
與
金
華
街
交
界
。
每
年
平 

均
每
個
「
交
通
黑
點
」
的
受
傷
人
數
接警方特於東區交通黑點設指示牌

近
十
人
，
意
外
發
生
的
主
要
原
因
是 

行
人
不
遵
守
道
路
使
用
者
守
則
及
司 

機
不
專
心
駕
駛
所
致
。

港

島

總

區

交

通

部

指

出

，
各 

「
交
通
黑
點
」
都
是
人
煙
稠
密
的
地 

方

，
商
業
住
宅
大
廈
林
立
。
無
論
是 

車
輛
或
行
人
的
流
量
均
十
分
高
，
容 

易
造
成
人
車
爭
路
的
情
況
，
再
加
上 

行
人
及
司
機
的
疏
忽,

引
致
交
通
意 

外
頻
生
。

雖
然
多
處
交
通
黑
點
皆
豎
立
了 

吿
示
牌
，
警
吿
市
民
不
要
胡
亂
過
馬 

路

，
但
很
多
市
民
卻
視
而
不
見
，
爲 

貪
一
時
之
快
，
不
待
行
人
交
通
燈
號 

轉
爲
綠
色
，
便
亂
過
馬
路
。

另

外

，
交
通
黑
點
附
近
，
雖
有 

行
人
天
橋
，
但
市
民
大
不
選
用
天
橋 

過
馬
路
，
寧
願
橫
過
馬
路
。

市
民
小
心
可
避
免
意
外 

港
島
總
區
交
通
部
表
示
，
巳
積 

極
在
各
「
交
通
黑
點
」
進
行
街
頭
敎 

育

，
並
加
強
檢
控
違
例
的
行
人
和
司 

機

，
亦
會
擺
放
警
吿
示
牌
，
提
醒
行 

人
及
司
機
該
地
點
已
被
列
爲
「
交
通 

黑

點

」
，
務
請
行
人
小
心
過
馬
路
，
 

司
機
則
小
心
駕
駛
，
希
望
減
少
交
通 

意
外
的
發
生
。

太
古
城
東
的
區
議
員
曹
漢
光
則 

建

議

，
警
方
應
增
派
交
通
督
導
員
於 

各

「
交
通
黑
點
」
，
檢
控
違
反
交
通 

條
例
的
行
人
以
示
阻
嚇
。
同

時

，
警 

方
亦
應
聯
同
學
校
的
交
通
安
全
隊
，
 

於
各
繁
忙
的
交
通
路
口
敎
導
行
人
應

途人寧冒生命危險非法橫過馬路

按
照
交
通
燈
號
過
馬
路
，
及
盡
量
使 

用
行
人
天
橋
，
免
生
意
外
。

據
英
皇
道
與
炮
台
山
道
附
近
居 

住
的
一
名
孔
姓
的
居
民
表
示
，
該
路 

口
非
常
繁
忙
，
經
常
有
行
人
不
依
照 

交
通
燈
過
馬
路
，
險
象
環
生
，
非
常 

危

險

，
他
希
望
運
輸
署
或
有
關
當
局 

能
於
以
上
地
點
興
建
天
橋
。

承蒙各界鼎力資助

謹向以下人士鳴謝

林瑞琪

樓慕瑾

李漢源

Miss Kitty Szeto & Miss Maria G. Chan

老有所依有賴各方支持
香港人口老化急速，特區政府統計指出，數年 

內，年過六十五歲的市民人口將過百萬，關注老人 

福利的聲音亦隨之而愈來愈大。

爲應付社會人口結構轉變前港英政府早於九 

六年正式立例僱主與僱員均須供款，以個人爲單位 

的強制性公積金供款，計劃於去年開始實行，所有 

香港的勞動人口現時已可因應自己的需要選擇不同 

的投資組合，以求港人眞正「老有所依」。

由行政長官董建華親任主席的「策略發展委員 

會」近日更有意提出，由於預料未來會有更多香港 

人選擇北上珠江三角洲居住，而香港的土地資源亦 

有限，在面對人口老化而造成沉重醫療負擔及未來 

能否提供足夠房屋予長者亦存疑的情況下，特區政 

府會考慮投入資源，加強與內地社區的配套設施， 

鼓勵更多港人北上定居。

雖說安老院努力提高服質素，以讓老人如身處 

大家庭，唯不少老人家的心願，還是希望能與自己 

的子女同住。

香港人生活節奏急促，多姿多采，因而忽略父 

母，更以沒時間照料爲由，把年老父母送往安老 

居，以省卻「麻煩」。

r老」是人生必經階段，只需試想數十年後自 

己的處境，便知道應如何對待老人及父母。每個老 

人年少時均曾爲社會建設付出過努力，因此均是値 

得我們關懷及尊重的。

祝東區市民

新春快樂

東區區議會主席 

丁毓珠敬賀

祝東區市民

恭喜發財

Win's CAFE 敬賀

祝東區市民

新耳進步

麥順邦議員敬賀

祝東區市民

胡經昌議員敬賀

編輯：錘玉芳、林慧琪、鄒嘉文
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選
人
，
無
論
在
提
高
知
名
度
和
競
選
資
源
上
，
都
有
一
定
優
勢
。
 

然
而
，
身
爲
上
屆
樂
康
區
議
員
民
主
黨
的
曾
健
成
表
示
，
今
次 

敗
給
民
建
聯
的
陳
達
強
，
主
因
在
宣
傳
上
不
及
對
手
，
他
更
直
言
宣 

傳
不
足
是
基
於
黨
的
經
費
有
限
。

至
於
有
言
指
民
主
黨
地
區
勢
力
不
及
民
建
聯
，
他
絕
對
不
認

選

民

的

選

擇

意
 

願
？
而
民
主
黨
的 

地
區
勢
力
是
否
開 

始

被

民

建

聯

掩
 

蓋
？

以
獨
立
人
士

席
位
。他

續
稱
，
就
此
次
投
票
結
果
來
看
，
參
選
者
的
政
治
定
位
及
其
在 

區
內
的
工
作
表
現
，
往
往
影
響
著
市
民
的
投
票
取
向
，
而
這
一
切
都
是 

很
値
得
讓
有
意
參
選
下
屆
區
會
的
人
士
借
鑒
的
。

記
者
：
楊
子
慧

主
黨
，
因
爲
他
覺
得
區
議
會
的
政
治
性
並
不
強
，
而
區
會
主
要
爲
市
民

工
作
表
現
勝
政
黨
效.
意

去
年
十
一
月
二
十
八
日
的
特
區
首
屆
區
議
會
選
舉
，
各
候
選
人 

已
按
大
多
數
曾
參
與
投
票
的
選
民
意
願
，
成
功
當
選
或
連
任
。
 

民
建
聯
在
是
次
區
選
中*

得
票
率
急
升
，
以
東
區
爲
例
，
三
十 

七
名
區
議
員
名
單
內*

民
建
聯
佔
了
十
三
席,

獨
立
人
士
佔
十
二 

席

，
而
民
主
黨
只
有
六
席
，
這
結
果
是
否
意
味
著
政
黨
效
應
能
左
右

務

，
這
些
有
目
共
睹 

的

成

績
,

令
他
贏
得 

不
少
街
坊
的
支
持
。

此

外

，
他
個
人 

並
不
同
意
民
建
聯
在 

東
區
勢
力
漸
蓋
過
民

同

，
因
在
東
區
賽
果
中
，
民
主
黨
取
得
六
席
，
已
比
上
屆
只
取
得
四
席 

有
進
步
，
所
以
深
信
他
落
敗
主
因
是
其
經
費
問
題
，
致
令
在
選
區
內
知 

名
度
不
及
對
手
。

另
一
邊
廂
，
已
爲
今
屆
樂
康
區
區
議
員
的
民
建
聯
代
表
陳
達
強
則 

強

調

，
是
次
能
當
選
，
正
是
由
於
他
一
直
都
熱
衷
於
爲
區
內
市
民
服

不知議員是誰不知職責何在
被喻爲是民主黨和民建聯在今年立法會選舉前 

哨戰的一一二八區選，結果已塵埃落定。

［記者王凱音、鄧碧琪報道】「各位旣有其主」究 

竟市民對區議會認識有多少？他們對議員又有何期 

盼或意見？

就此，本報記者在一月初於北角城市花園、太 

古東、樂康進行街訪，於此三區成功訪問了六十 

位，年齡介乎十八至五十六歲的市民。

調查發現，有五成半（33人）受訪者不知道他們 

區內的議員是誰，有七成以上（42人）答錯自己居住 

地方所屬之選區，而表示從未參與過議員辦事處所 

舉辦的活動的市民更高達百分之九十七 。

去屆表現意見參差

對於向議員反映問題或求助，部分被訪者表示 

滿意區內環境事務及議員的表現，認爲沒有需要向 

議員反映不滿。

此外，有百分之十七曾向議員反映意見及求助 

的市民，都得到適當的援助和改善，亦對其工作表 

現普遍感到滿意。

然而當中有近四成市民則認爲議員根本幫不上 

什麼，有些更根本不知道議員可提供援助。

得出以上數字，是否多少也反映有些市民並不 

熟悉區議會的功能及區議員的職責；議員與市民溝

通不足；不淸楚與議員溝通的渠道，甚至不信任區 

議員？

兌現承諾增加溝通

至於對新任議員的期望，近五成市民皆希望他 

們能兌現參選時的承諾，盡其本份，關注及改善 

區內民生的問題，爲區內事務作出貢獻。

其中最多人希望能改善區內治安的問題。市民 

建議應在各屋苑內加派保安人員巡邏，增加照明系 

統。

更正上期東區區議會選舉結果

祝
東
區
市
民新

年
快
樂

萬
事
勝
意

岑
才
生
議
員
敬
賀

太古城西 羅友聖（獨立） 自動當選

太古城東 曹漢光（民主黨）

鯉景灣 傅元章（獨立）

筲箕灣 勞錄珍（民建聯） 自動當選

阿公岩 杜本文（獨立）

杏花邨 陳添勝（民權黨）

翠灣 鄧禮明（民建聯）

欣怡 梁安琪（民主黨）

小西灣 陳靄群（民建聯）

富景 陳耀德（民主黨）

環翠 龔栢祥（民建聯）

翡翠 黎志強（民主黨）

柏架山 黃建彬（民建聯）

寶馬山 陳炳煥（獨立） 自動當選

天后 葉就生（獨立）

炮台山 羅榮焜（獨立）

維園 周潔冰（獨立）

城市花園 許淸安（獨立）

和富 王國興（民建聯）自動當選

邨 

村
涌 

河
東
東 

壘

角

屛

拿

康

魚

豐

怡

山

東

灣

耀

耀

民

康

德

灣

翠
 

堡

北

錦

丹

健

娜

南

康

康

興

西

下

上

興

樂

翠

漁

曉

朱漢華（民建聯） 自動當選

顏尊廉（民建聯） 

蔡素玉（港進聯） 自動當選

李汝大（前線） 

陳得偉（民主會） 

江子榮（自由黨） 自動當選

梁淑植（民主黨） 

麥順邦（獨立） 

梁兆新（獨立） 

黃月梅（民主黨） 

江澤濠（獨立） 自動當選

許嘉顱（民建聯） 

趙資強（民建聯） 

趙承基（民建聯） 

陳達強（民建聯） 

梁耀雄（獨立） 

鍾樹根（民建聯） 

林翠蓮（自由黨）

另：現任東區區議會主席應爲丁毓珠議員

致：全校學生

大吉大利

HKSYC社會系

編輯：黄凱珊、林賽香、鄧思嘉
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■曹漢光議員希望能讓居民多些 

了解社區情況

■陳達強議員認爲加強與市民溝 

通是首要工作

哥一回呂動普謝看 
施廝濃聯1城駐工作
［記者楊子慧、盧雪敏報導】新世紀開始 

後，新任區議會亦都「開鑼」，爲市民服 

務。新任議員計劃如何帶領香港市民創造 

新紀元，建造新香港呢？

接受本報訪問的區議員都明白，區議 

員與市民的溝通存在著一定的問題。就 

此，他們制定了一系列的計劃改善這情 

況。

例如新任樂康區區議員陳達強表示， 

他將會在上任後加強與居民的溝通，主動 

地與市民傾談，了解居民的需要和不滿。 

並會透過參加區內活動，增加與居民接觸 

的機會，建立良好的關係，從而拉近彼此 

的距離。另外，他亦會在區內張貼聯絡自 

己的電話和強化其宣傳工作。

而太古東議員曹漢光指出，他所服務 

的太古城屬私人屋苑。除非他付款申請， 

否則政治宣傳一律不容許在屋苑內進行。 

他認爲這規定是一種無理的箝制。因此， 

他將會爭取在屋苑內，加設屬於議員辦事

處的報吿板。

另外，各議員針對所屬地區的情況， 

制下一套合適的工作目標。例如新任城市 

花園區議員許淸安表示，區內屋宇存在僭 

建問題。爲保障居民的安全，他希望能調 

撥較多的資源和時間來協助居民淸拆僭建 

物。

同時，有看內地新移民極需外界的協 

助和支持，所以加強新移民的服務，助他 

們溶入社區及適應新生活，是他另一個重 

點工作。他更預備設立地區事務熱線和成 

立“議員-居民聯絡小組”，以加強議員 

與市民之間的溝通，並可加快處理市民求 

助和投訴個案的速度。

曹議員則關注塡海工程所造成環境問 

題，例如海水質素、生態環境等問題。在 

上任後，他會監察御泥區的運作。同時， 

他亦會向路政署要求在兩年內更換該區的 

地磚。東區走廊的交通都是他關心的問題 

之一。

祝東區市民

龍年進步

勞錄珍
議員辦事處敬賀

祝束區市民

新年進步

陳靄群議員敬賀

議員指宣傳上阻攔重重

「
都
唔
知
點
講
好
！

」
，
當
被
問
到
會
否
向
議
員 

求
助
時
，
有
不
少
的
市
民
都
有
如
此
的
感
受
。
而
那 

邊
廂
的
議
員
們
則
歸
究
溝
通
及
宣
傳
不
足
，
令
市
民 

有
一
個
假
象
以
爲
議
員
未
有
熱
心
地
爲
居
民
服 

務

，
到
底
市
民
與
議
員
之
間
的
鴻
溝
有
多
深
呢
？
溝 

通
不
足
的
情
況
又
有
多
嚴
重
？

本
報
訪
問
了
六
十
名
東
區
市
民
，
其
中
五
十
人
表 

示
未
試
過
向
議
員
求
助
。
當
中
十
六
位
受
訪
者
表 

示

，
不
尋
求
議
員
協
助
的
原

因

是

「
不
知
如
何 

問

」
，
佔
所
有
不
向
議
員
求
助
人
數
的
三
成

二

，
另 

有
十
九
名
受
訪
者
認
爲
議
員
幫
不
到
忙
，
佔
不
求
助 

於
議
員
人
數
的
三
成
八(
見
表)

。
持
這
兩
類
意
見
的 

人
數
共
佔
七
成
。
而
應
屆
區
議
會
參
選
議
員
亦
同 

意

，
議
員
在
與
市
民
溝
通
時
，
存
在
著
一
定
的
問 

題

。
前
樂
康
區
區
議
員
曾
健
成
承
認
在
任
期
間
，
疏
忽 

了
宣
傳
其
辦
事
處
，
令
市
民
不
淸
楚
其
辦
事
處
的
工 

作
情
況
及
工
作
效
能
。
當
居
民
有
需
要
協
助
時,

也 

不
知
可
尋
求
此
方
面
的
協
助
。
議
員
更
不
能
明
確
地 

知
道
居
民
的
訴
求
。
這
樣

地

，
議
員
與
居
民
之
間
就 

築
起
了
一
道
圍
牆
，
彼
此
的
溝
通
問
題
慢
慢
出
現 

了

。
現
任
城
市
花
園
議
員
許
淸
安
議
員
認
爲
，
區
內
居 

民
對
區
內
事
務
漠
不
關
心,

也
不
太
願
意
向
議
員
反 

映
其
需
要
及
對
區
內
事
務
的
意
見
。
因

此

，
議
員
與 

居
民
的
關
係
就
疏
離
了
。

另
外
，
一
名
代
表
太
古
東
的
新
任
區
議
員
曹
漢
光 

則
表
示
，
除
了
市
民
的
政
治
冷
感
會
增
加
宣
傳
的
難 

度

外

，
議
員
亦
會
遇
到
其
他
大
大
小
小
的
困
難
和
箝 

制

。

不向議員求助的原因
他
舉
例
說
，
他
所
服
務
的
太
古
城
是
私
人
屋
苑
，
 

屬
太
古
城
地
產
擁
有
的
。
爲
了
保
持
屋
苑
的
中
立
性
，
 

屋
苑
規
定
除
非
議
員
能
向
屋
苑
付
一
筆
款
項
，
獲
得
屋 

苑
的
同
意
，
否
則
一
律
嚴
禁
在
屋
苑
的
樓
宇
內
進
行
政 

治
性
的
宣
傳
。
曹
議
員
在
遇
上
這
方
面
的
阻
攔
時,

只 

好
在
別
的
地
方
多
張
貼
宣
傳
單
張
來
解
決
問
題
。
他
表 

示
要
是
繳
交
這
筆
款
項
來
買
一
個
「
通
行
無
阻
的
特 

權

」
，
會
爲
他
帶
來
沉
重
的
負
擔
，
更
認
爲
這
些
規
例 

是
不
合
理
的
。

區
議
員
在
宣
傳
上
遇
到
困
難
，
影
響
其
宣
傳
效 

果

，
令
市
民
不
能
認
識
到
區
議
員
的
職
能
及
效
能
，
甚 

至
連
聯
絡
方
法
都
不
淸
楚
。
如
此

，
又
如
何
能
鼓
勵
市 

民
表
達
其
意
見
及
不
滿
呢
？
市
民
與
議
員
之
間
的
圍
牆 

又
如
何
能
粉
碎
呢
？ •

祝東區市民

龍馬精神

陳炳煥SBS.JP敬賀

祝樹仁學院全校學生.

步步高陞

楊金權敬賀

編輯：黃凱珊 、 林賽香 ' 鄧思嘉
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